刈谷市議会議員

次。100年の 書書づくり 入づくり

さはら充恭

Let's go to the next 100 years!

佐原充恭後援会 〒448-8651 愛知県刈谷市豊田町1丁目1番地 トヨタ紡織労組内 2020年7月度活動報告 http://www.m-sahara.jp TEL:0566(26)0385 FAX:0566(26)0415

1)新型コロナウイルスに関する市の情報はこちらをご参照下さい。

公共施設の開館状況、イベントの開催状況、コロナ禍で被害に遭われた方・事業者の皆様への 支援策等が掲載されています。

https://www.city.kariya.lg.jp/shisei/kohokariya/covid19info/index.html



2) 7/22 稲垣市長に来年度予算要望書とコロナ対策要望書を提出しました。

私の所属会派「市民クラブ」6名は、2021年度(来年度)予算編成に関する要望書とコロナ対策に関する要望書を稲垣市長に提出しました。

今回は**私が会派の意見のとりまとめ役**となり、要望項目の一部を刷新したり、コロナ禍対応に関する要望を新たに盛り込み、1件でも多く予算に反映して頂けるようお願いしました。

第2波の感染拡大により、日本全体が難しい舵取りを余儀なくされています。防疫と経済活動の両立は非常に難しい課題ですが、多角的かつ 実効性の高い施策提案を積み重ね、市民の皆様が少しでも安心して生活できるよう努めてまいります。



3) 7/10 自動車総連組織内議員研修会(オンライン会議)に参加しました。

例年、東京で開催される**自動車総連の政策推進コンベンション**は、今年はオンライン 研修会に変更され、私も参加しました。内容は自動車総連の「明日への提言」の概要 説明と礒崎・浜口参議院議員、古本衆議院議員による講義でした。

不条理かつ過剰な**自動車関係諸税の軽減は依然として大きな課題**です。コロナ禍のさなかでさえ、例年同様に自動車税の納付書が送付され、**強い通税感**を感じた方も多いと思います。簡素化と負担軽減につき、**引き続き地方からも声を上げていきたい**と思います。



4) 市内をカイゼンしました。最近の事例をご紹介します。

★路肩に設置された鉄板フタの騒音対策(車が乗り上げると「ガターン」と大きな騒音を発する)



★市内企業への大型トラックの頻繁な出入りにより、 傷んだ路肩を補修。



★老朽化により視認性が低下した公共駐車場の案内カンバンを改修。



★晴雨にかかわらず水滴 が滴り落ちるガード下の 不具合を解消。

